

Hal-hal Yang Utama (Dahulukan Hal-hal Yang Utama)

"Saya meminta satu hal, hanya satu hal, untuk tinggal bersamanya di rumahnya seumur hidupku. Saya akan merenungkan kecantikannya; Saya akan belajar di kakinya."

(Maz 27:4, The Message)

Kehidupan yang mandul menandakan kehidupan tanpa tujuan. 'Satu hal' adalah fokus ekspresi dari kehidupan. Fokus adalah pintu gerbang menuju setiap kebaikan dan berkat. "Jaga matamu lurus ke depan; abaikan semua pertunjukkan tambahan." (Ams. 4:25, The Message). Ketidakmampuan berfokus adalah penyebab utama kegagalan kehidupan yang tak terhitung jumlahnya. Fokus adalah niat kehidupan tanpa gangguan disini-dan-sekarang.

Indikator pertama dari mengarahkan fokus Anda adalah kemudi mulut Anda. Kata-kata Anda mengungkapkan gairah Anda yang tersembunyi. Kekuatan konsentrasi adalah kekuatan fokus. Fokus menuntut penghapusan opsi. Pepatah lama mengatakan: "Jika Anda mengejar dua ekor burung, keduanya akan melarikan diri." Sekitar kita ada banyak pilihan bagus tetapi hanya ada satu pilihan terbaik! Dalam hidup, jangan pernah puas dengan terbaik yang kedua.

Fokus memotivasi Anda untuk menyelesaikan mendaki gunung, gunung impian Anda dengan keberanian yang besar dan menyelesaikan dengan gemilang (Yos 14:9-14). "Dia sepenuhnya mengikuti Tuhan" ungkapan fokus kehidupan. Mimpi yang rusak adalah hasil dari fokus yang rusak! Fokus memberikan yang terbaik. Jadi jelas tentang apa yang Anda inginkan dan kejar dengan semua cara. Kejarlah kebenaran iman, berkenanan dan kemakmuran dengan segenap kekuatan Anda, dengan memberikan yang terbaik dan Anda pasti akan menerima upah yang memuaskan. Hasilnya sangat luar biasa!!!

Satu-satunya yang membatasi pencapaian hari esok adalah keragu-raguan kita hari ini. Fokus akan melindungi Anda dari setiap suara keragu-raguan dan ketidakpercayaan. Fokus adalah sepenuhnya benteng iman Anda dan hanya mengarahkan pandangan Anda pada firman-Nya daripada keadaan / situasi. Fokus iman akan mengayunkan lawan-lawan keragu-raguan dan ketakutan seribu mil jauhnya (1 Sam 25:28-29). Anda tidak akan melihat mereka lagi. Tetaplah setia dan teguh pada diet iman saja dan hidup Anda akan menjadi juara yang perkasa. Iblis akan segera terbang dengan ketakutan (Yak 4:7; Ul 28:7).

Rahasia fokus terletak pada konsistensi. Kegigihan tujuan dan pengejaran membawa keberuntungan yang hebat. Tetaplah dalam tujuan sampai Anda melihat hasilnya. Jangan

pernah menyimpang darinya dan Anda akan mencapainya dalam waktu yang singkat (Luk 13:6-9). Jangan pernah melepaskan impian Anda ketika musuh melawan Anda. Lakukan pertarungan iman yang baik dan musuh akan segera mundur dari hadapanmu. Kesaksian para pejuang yang gagah perkasa Eleazar dan Samah adalah contoh klasik iman yang tidak takut menghadapi kesusahan besar dan tekanan yang menakutkan (2 Sam 23:9-12). Jangan menyerah pada musuh-musuh iman Anda. Simpan pedang firman-Nya dengan kuat di dalam mulutmu dan gunung rintangan dan kesulitanmu harus dibuang dari hadapan Anda (Ibr 4:12; Yos 1:8; Mrk 11:23).

Tidak ada kehidupan lain yang sehebat kehidupan iman (Ibr 11:24-27). Eksploitasi yang hebat datang melalui iman yang besar (Ibr 11:32-34). Upah kemenangan lebih manis dari sarang madu. Praktikkan kebenaran ini dengan agresif dan Anda akan memenangkan kehidupan ini: *"Jangan takut, percaya saja."* (Mrk 5:36) Keempat kata ini adalah motto seorang pemenang. Renungkan siang dan malam empat (4) kata sederhana ini. Biarkan mereka menghidupi hatimu seperti nyala api. Mereka adalah instruksi rahasia kemenangan iman. Jalanilah dan Anda akan tertawa seumur hidup Anda (Maz 2:4; Maz 37:13,17-20).

Mulutmu adalah kunci emas bagi takdirmu (Ams 18:21). Benih Anda hari ini menjadi panen hari esok (Luk 15:11,15). Simpan firman yang penuh iman di mulut Anda setiap hari maka kutuk dan ketakutan tidak akan pernah menghampiri Anda (Ams 13:14; 14:27; 10:31,32; 19:23). Ini adalah satu-satunya cara kehidupan yang tepat untuk kepuasan yang tak berkesudahan, siklus kebahagiaan yang tak pernah habis-habisnya (Ams 12:14; 13:2; 18:20).

Dalam dunia kuliner rohani, perjamuan pesta terbaik adalah manna iman (Markus 9:23). Anda adalah apa yang Anda makan. Makanlah iman dan Anda akan menjadi Yosua dan Kaleb yang lain di bumi ini. Anda harus terus-menerus mengarahkan kehidupan Anda ke tujuan yang Anda inginkan – kehidupan iman (2 Kor 5:7). Karakteristik kehidupan: *"Lakukan apa yang ingin Anda lakukan."* (Ibr 10:35-39) Sifat kehidupan yang luar biasa: *"Melakukan apa yang harus saya lakukan."* Berpegang teguh pada iman dan jangan lepaskan itu karena dia adalah kehidupanmu. (Ibr 10:23; Hab 3:17-19; Luk 10:50).

"Apakah Anda percaya Anda bisa melakukan sesuatu atau tidak, Anda benar." (Henry Ford) Demikian juga, karena menurut imanmu, itu akan menjadi bagimu (Mat 9:29). Amin